
Jacques Abardonado (#27)
Beitrag von „loxi“ vom 9. Juli 2008, 10:16

Zitat von Maddin_FCN 

warum sollten wir keine Ablöse kriegen?

Ablöse würden wir sicher bekommen, das ist keine Frage.

Ich sagte aber, eine "Ablöse, die weit über dem Marktwer liegt". Wenn man nen Spieler mit dem
man plant gehen lässt und gleichzeitig noch nen Ersatz besorgen muss, sollte das ganze
zumindest finanziell lukrativ sein.
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